

La mujer en el fútbol

Sra. Conchita Vivet de Tura

La hora era tardía, aun quedaba un largo viaje hasta el hogar, para ir en busca de la comida, el partido sin grandes comentarios para hacer, el carácter femenino inapropiado para censurar con malicia... pero pese a tantos inconvenientes, amablemente la esposa de nuestro buen amigo Tura, nos concedió unos minutos sacrificando comida, retrasando la llegada y contestó a nuestras preguntas.

—¿Cómo jugó el Granollers?
—Deportivamente bien, ahora chutó poco a puerta.
—¿Los mejores hombres sobre el terreno?

—Por el Granollers, Ortuño, por el Mataró, Roca.

—¿Si le fuera posible cambiar jugadores?

—Mire, los dos porteros, Sans y García ya me están bien; la defensa la haría más sólida; la media más joven y la delantera con Vega, Ortuño, García-Pey, Taulats y Esteve.

—¿No cambiaría algo más?
—Sí, la táctica, siempre haría jugar al ataque; me gusta ver hacer goles.

—Vd. haría un equipo...
—Todo juventud, es el alma del fútbol y los que creo nos hacen disfrutar con su entrega total al deporte.

—¿Enjuicia el final de la liga?
—De seguir como seguimos, bastante mal.

—Perdone Sra. nuestra indiscreción, pero, ¿en casa con el marido

se discute de fútbol?

—Sí, y unas veces estamos de acuerdo y otras no; lo que me más disparatamos es en que a mí esposo le agrada el juego violento, sin llegar a ser sucio, y yo prefiero un juego más científico sin que jamás se lastimen jugadores.

—Vd. junto con su esposo, sigue al Granollers no sólo en el campo vallesano, sino en todos los desplazamientos, ¿de qué equipo guarda mejor recuerdo por su juego?
—Sin pensarlo del Reus; lástima que fue quien tropicó nuestra raza de aciertos.

—¿Grita Vd. en el fútbol?
—No; aliento al equipo, lo aplaudo, pero jamás pierdo la compostura.

—¿Rodri es un jugador discutido hoy día, ¿qué opina de él?
—Creo que es un gran jugador de fútbol, todo ciencia, técnica e incluso le diría mago con el balón, pero hay que tener un poco de paciencia con él, pues es muy joven y le hace falta que el público le ayude en vez de abuchearle.

—Si le fuera posible, ¿cómo haría el Granollers?
—Como el Madrid; en cabeza de la general y con hombres como Santamaría que son murallas infranqueables.

—La señora tiene gusto, nada menos que como el Madrid. ¿Conocen Vdes. alguna Sra. que no tenga buen gusto?

A. M. C.

De aquí... y de allá...

Bien se empezó la segunda vuelta. Sí, no se lo tomen a broma, que es una verdad como una casa de payés de familia numerosa. No me dirán que sucumbir en el terreno del «terrible» Mataró sólo por dos a cero, no es como para pensar en la promoción. La promoción a Primera Regional se entienda.

Nada. Que todas las ilusiones que nos habíamos forjado sobre el equipo granollerense —aquel de los puntos positivos, ¿se acuerdan?— que no dejaba titer con cabeza y tuvo la osadía de ostentar el liderato, se han helado con el frío de estos últimos tiempos, y «tota la botifarra per terra». O sea que esta segunda vuelta el que no sufra será porque no quiere. ¿Cómo cambian los tiempos!

Antes de salir hacia Mataró estuvimos dialogando breves momentos con un jugador del Granollers, al que le insinuamos los malos resultados del equipo. Nos respondió: «Hombre, lo más lógico es que se pierda fuera». Bueno, pero y que además se cedan puntos en casa ¿también es lógico?. Ya sabemos

que no se puede ganar siempre. Pero de esto a perder siempre, dista un abismo, ¿no les parece?.

El único que sigue «chuflando», aunque cada vez con menos fuelle, es el juvenil. Y si no que se lo pregunten al Torelló, que ha quedado en la cuneta del Campeonato de Cataluña. Y es que en dicha población los postes se vistieron de luto para el equipo local y no quisieron darle la suerte de ocho días antes. Los jugadores granollerenses aún no acaban de comprender si es verdad o si lo han soñado, el caso es que se han clasificado.

Lo mejor de la matinal torellense fue el número cincense con que nos obsequió el árbitro. Casi al final del primer tiempo el hombre seguía con tanta afición y entusiasmo una jugada del exterior zurdo del Torelló, que sin darse cuenta resbaló por el estado del terreno y dio la clásica «tamborellas». Y para que el número fuera más completo la dio de ¡revés y todo!

1-X-R

Visto... oído... y comentado...

La semana pasada les hablamos del posible fichaje de varios jugadores granollerenses por el Español.

Pues bien, todo ha quedado en agua de borrajas, ya que según noticias, Kubala se volvió atrás en las proposiciones que en un principio había hecho al Granollers.

Tres jugadores del Granollers han sido preseleccionados para el

equipo nacional de aficionados.

Uno de ellos juega normalmente. El otro también juega normalmente pero en un sitio que no es el suyo. Y el tercero ni siquiera juega.

¿Es que nuestros técnicos son más sabihondos que los de la Nacional? Pues de lo contrario no se comprende...

Al finalizar el partido de Mataró, los comentarios eran bastante pe-

simistas y no muy halagadores para ciertos jugadores.

Hasta llegamos a oír en boca de ciertos directivos palabras que denotaban que en la próxima reunión de Junta se habría de discutir a fondo sobre ciertas cosas con relación al equipo.

Lástima que no nos inviten, pues nuestra ilusión sería poder informar a nuestros queridos lectores.

El Balonmano Granollers está dando un rotundo mentis a nuestra

editorial de cierto día, en la que casi llegábamos a afirmar que había equipos que jugaban a no quedar campeones. Las cosas como sean, pero, ¿qué sucederá si quedamos campeones? ¿Iremos a la Liga nacional?

La sección de Atletismo del B. M. Granollers, está preparando una prueba de cross de auténtica categoría que se celebrará a final de mes.

La próxima semana daremos noticias concretas.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS

EQUILIBRADO - REPARACION - RAYADO

SERVICIO

Recauchutaje

KRAFT

con su nuevo diseño



NEUMÁTICOS DALMAU

Taller: Plaza España, 50
Particular: Calle Corró, 99

Telef. 1026 - GRANOLLERS